

Ein neues Leben

Suju

Von JasperWhitlock1

Kapitel 3: 3. Entscheidung

Leyla war mittlerweile 29 Jahre, hatte eine sehr anstrengende und langwierige Reha hinter sich.

Nachdem sie wieder laufen gelernt hatte, beschloss sie mit dem Tanzen anzufangen. Schon bald stellte sie fest, dass sie großes Talent dafür hatte, schnell lernte sie alle Choreographien die sie sich anschaute.

Irgendwann wurden ihr diese aber zu langweilig und sie schaute im Internet nach Alternativen.

Durch einen Zufall stieß sie dann auf ein Dance Battle der Gruppe Super Junior.

Dieser Tanzstil sagte ihr sofort zu, umgehend begann sie mit dem Training, nachdem sie eine Choreo konnte, nahm sie sich die nächste vor.

Irgendwann kamen ihre Töchter mal dazu und fragten ob sie mittanzen dürften. Leyla freute sich darüber und begann ihnen die Schritte zu erklären.

Zu ihrer Überraschung lernten die beiden genauso schnell wie sie selbst und schon bald konnten sie die meisten der Choreos mit Ihnen zusammen tanzen.

Irgendwann im Dezember kam Kiara zu ihrer Mutter und fragte sie: " Mama wir haben doch keinen Papa mehr? Ich habe im Fernsehen eine Reportage über Südkorea gesehen, da gibt es Kinder die haben gar keine Eltern mehr, kann man da nicht was machen? Ich würde diese Kinder gerne mal besuchen."

Leyla ließ sich dieses Gespräch lange durch den Kopf gehen. Kiara hatte gerade ihren 8. Geburtstag gefeiert und Weihnachten stand vor der Tür. Lilli und Kiara hatten sich zu Weihnachten einen Besuch bei einem Super Junior Konzert gewünscht, warum nicht beides miteinander verbinden.

Sie hatte sowieso schon darüber nachgedacht nach Seoul zu fliegen, sie wollte sich bei StarKing bewerben. (Star King ist eine koreanische Sendung bei der Leute auftreten die ein besonderes Talent haben (ähnlich wie DSDS, nur das diese Leute wirklich Talent haben), und Stars dann entscheiden wer gewinnt. Am ende der Sendung können die Gewinner dann entscheiden ob sie in der nächsten Sendung wieder antreten werden.) Sie hatte festgestellt dass sie nicht nur Talent zum tanzen hatte sondern auch zum singen, ebenso wie Kiara und Lilli. Fast alle Lieder von Super Junior konnten sie mittlerweile auswendig. Kiara und Lilli sogar noch welche von Shinee und Big Bang. Seit 2 Monaten nahmen die drei auch schon Sprachunterricht. Kiara und Lilli fiel das Lernen der Sprache leicht da sie noch sehr jung waren, nur Leyla tat sich etwas schwer aber sie konnte sich ja noch mit Englisch behelfen. 13 Jahre Englisch da sollte

doch was haften geblieben sein.

Leyla setzte sich mit Bernd und Beate zusammen um die Reise zu besprechen, durch die Lebensversicherung ihres Mannes musste sie sich über die finanziellen Mittel keine Sorgen machen. Und wieder fielen ihr die Worte ihres Mannes ein. "Die ganze Reise wäre mit Robert noch viel schöner geworden" sagte Leyla zu Ihren Schwiegereltern. Traurig sahen die beiden Leyla an. Immer wenn das Gespräch auf Robert kam hatten die beiden Angst, dass Leyla zusammen brechen würde. Jeder wusste wie sehr die beiden sich geliebt hatten und wie glücklich sie miteinander waren. Beate war erstaunt wie gut Leyla den Schmerz vor den Mädchen verstecken konnte. Gut sie selbst konzentrierte sich auch auf die Sorge um Leyla und die Kinder. um nicht daran zu zerbrechen ihren ältesten Sohn verloren zu haben. Trotzdem hörte sie Leyla jede Nacht weinen und war froh dass diese vom Tanzen manchmal so müde war das sie doch etwas ruhiger schlief. Bernd und Beate waren etwas traurig, konnten sie aber verstehen. Vielleicht würde Leyla dann auch mit Schmerz besser fertig werden, wenn sie nicht alles ständig an Ihren Mann erinnerte. Bevor sie fliegen konnte musste aber noch einiges erledigt werden, sie mussten Reisepässe beantragen, die letzten Impfungen mussten gemacht werden, die Reise musste gebucht werden und natürlich das Hotel. Als erstes machte Leyla ein Video von sich und den Kindern und schickte es an StarKing. Hoffentlich würden sie angenommen werden.

Alles war erledigt, die Reise war für Ende März gebucht, nun musste Leyla nur noch einkaufen gehen, da sie durch das Tanzen einiges an Gewicht verloren hatte, musste sie sich neu einkleiden.

Schnell wurde sie fündig, neue Unterwäsche, mehrere Hosen, kurze Röcke, Oberteile, zwei Kleider, einen Mantel, eine Jacke und natürlich Schuhe. Nachdem sie genug für sich gefunden hatte, musste sie unbedingt noch einige Sachen für ihre kleinen kaufen. Sie fand sogar eine Hose und ein Oberteil das es in allen Größen gab, dass wollte sie tragen wenn sie mit den Mädchen bei StarKing angenommen werden sollte. Dann kaufte sie noch Röcke; Kleider, Hosen und noch andere Sachen für die Beiden. Ein Cappy für jeden von Ihnen, denn sie sollten bei StarKing nicht sofort als Mädchen erkannt werden. Auf dem Weg nach Hause viel Ihr dann ein dass sie noch die Tickets für das Super Junior Konzert abholen musste, sie hatte sich diese per Post schicken lassen.